

**Bündnis '90/Die Grünen**  
**im Ortsbeirat Marienborn**



Mainz, 19.01.2015

**Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 30.01.2019**

**Geschwindigkeit – Marienborner Bergweg**

Auf der Straße Marienborner Bergweg ist zwischen dem Straßenbahnübergang und der Einmündung bei Appel Happel die Geschwindigkeit auf einer Strecke von etwa 200 Metern freigegeben (Tempo 100). Vor und hinter diesem Bereich gilt jeweils Tempo 50.

Für die Beschleunigung, insbesondere Bergauf auf diesem kurzen Abschnitt steigt der Kraftstoffverbrauch unnötig stark an.

In seiner Sitzung vom 07.11.2018 wurde im Ortsbeirat der Antrag 1783/2018 diskutiert und beschlossen. In der Diskussion des Antrages wurde erwähnt, dass viele Fahrzeuge aus Richtung Marienborn kommend am Einmündungsbereich noch nicht die dort zulässige Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h einhalten.

Weiterhin wird der Marienborner Bergweg in beiden Richtungen von Radfahrenden genutzt um von Marienborn zum Lerchenberg und umgekehrt, zu gelangen. Der parallel führende Wirtschaftsweg ist für Radfahrende aufgrund von Verschmutzungen durch die Bäume und durch Umlaufgitter am Straßenbahnübergang nicht immer sicher und durchgängig befahrbar.

**Der Ortsbeirat möge daher beschließen:**

Die Verwaltung wird gebeten sich dafür einzusetzen, dass die Geschwindigkeit am Marienborner Bergweg aus Gründen der Verkehrssicherheit und des Umweltschutzes angemessen reduziert wird.

gez. David Nierhoff  
Fraktionssprecher Bündnis '90/Die Grünen - Marienborn